

Miércoles 06 de Abril del 2011

El Financiero Latentes, riesgos para el sistema financiero: FSB (Viridiana Mendoza Escamilla) El deterioro en la cartera de préstamos de algunos bancos, las condiciones de volatilidad de los mercados, la crisis fiscal en Europa, el desgaste de las condiciones de financiamiento, el pobre crecimiento económico e incluso las bajas tasas de referencia se mantienen como riesgos latentes para el sistema financiero internacional. En un comunicado emitido tras una reunión de ministros en Roma, el Consejo de Estabilidad Financiera (FSB, por sus siglas en inglés) señala que la regulación sobre derivados OTC y de instituciones financieras sistémicamente importantes sigue siendo una prioridad para acotar los riesgos y permitir el funcionamiento óptimo del sistema financiero global. "Hay indicios de que el entorno de tasa de interés bajas, que ha sido necesario para apoyar el crecimiento y la recuperación del sector financiero, pueden motivar una búsqueda de rentabilidad en segmentos de mercado más complejos no convencionales que incrementan la exposición a los riesgos de liquidez. P.C. sistema financiero FMI avala controles de capital Eduardo Jardón El Fondo Monetario Internacional (FMI) avaló la aplicación de controles de capital para mitigar los riesgos asociados a la entrada repentina de grandes flujos de inversión. Sin embargo, indicó que antes los países deben agotar sus opciones de política macroeconómica y cumplir ciertos requisitos. En un estudio sobre el tema, el organismo consideró que las economías pueden recurrir a este mecanismo si la divisa no está subvaluada, las reservas internacionales se encuentran en niveles adecuados, las políticas monetaria y fiscal son consistentes con el equilibrio interno y los niveles de deuda pública sostenibles. P.C. flujos de inversión, FMI Estima Pemex reservas de 140 mdbp en Pareto-1 (Esther Arzate) El nuevo campo petrolero que descubrió Petróleos Mexicanos (Pemex) en Tabasco es de importancia porque podría tener reservas de 140 millones de barriles de crudo ligero, pero no es un yacimiento gigante, aclaró el director de Pemex Exploración y Producción (PEP) de la paraestatal, Carlos Morales Gil. El funcionario indicó que el descubrimiento del yacimiento Pareto-1, ubicado a 10 kilómetros de Comalcalco, Tabasco, es relevante porque confirma la existencia de hidrocarburos en profundidades que Pemex no había alcanzado. P.C. PEMEX, reservas, yacimiento, Tabasco Se sembraron 600 mil hectáreas: Calderón Eduardo Ortega / Héctor A. Chávez - enviados TEXCOCO, México, 5 de abril.- Tras las fuertes heladas de principios de febrero, el presidente Felipe Calderón informó que en Sinaloa, Sonora y Tamaulipas pudieron sembrarse 600 mil hectáreas de maíz, sorgo, cártamo, algodón y hortalizas, con lo cual se está cumpliendo la meta. Al presentar el Programa de Modernización Sustentable de la Agricultura Tradicional (MasAgro), el jefe del Ejecutivo aseguró que está garantizado el abasto de esos productos, principalmente de maíz para tortillas. P.C. sector agrícola, resiembra, granos básicos, MasAgro Reforma Estima Banxico crecimiento de hasta 4.8% ReutersCiudad de México (6 abril 2011).- El jefe del Banco Central de México, Agustín Carstens, dijo este miércoles que el crecimiento económico del País este año se ubicaría en la parte alta del rango estimado por la entidad monetaria, de entre el 3.8 y 4.8 por ciento. "Nos inclinamos más hacia la cifra más alta", dijo Carstens en una comparecencia ante una comisión de senadores. P.C. crecimiento económico, Banxico Pierden empleo 347 mil paisanos Mónica RamírezCiudad de México (6 abril 2011).- Durante el primer trimestre del año, se cancelaron 347 mil empleos de paisanos en Estados Unidos, al ubicarse en 12.85 millones, señaló información del Departamento de Trabajo de ese país. En contraste, en el mismo periodo de 2010 se crearon 73 mil puestos. Los mexicano-americanos habían recuperado 234 mil plazas laborales en todo 2010, luego que se acumularan dos años consecutivos de caídas, con un total de 613 mil en 2008-2009. P.C. desempleo, migración Cotiza dólar estable a \$11.93 a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (6 abril 2011).- Luego de que el martes el moneda mexicana se apreciara fuerte, en los primeros minutos de la jornada, el tipo de cambio se muestra estable, a la espera de el anuncio de política monetaria del Banco Central Europeo y la cifra de inflación en México. En el banco Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 11.53 y se vende en 11.93 unidades, es decir, no presenta cambios con respecto a la sesión previa. P.C. tipo de cambio, dólar El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85558.html>Sociedades de inversión: ventajas y desventajasRomina Román | El UniversalLos instrumentos bancarios tradicionales como las cuentas de ahorro dejaron de ser una alternativa rentable para la población, ya que ofrecen rendimientos mínimos que en el mejor de los casos significan 1.5% en términos anuales. La baja rentabilidad de las cuentas de captación bancarias generan una migración hacia los fondos de inversión. La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) destacó que los ahorradores incursionan en estos esquemas de inversión, y "dejan a un lado los pagarés y los depósitos a plazo tradicionales". P.C. sistema financiero, fondos de inversión <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85549.html>INEGI: confianza del consumidor cayó 0.37%Ixel Yutzin González | El UniversalLas familias del país se mostraron pesimistas respecto a la situación actual de la economía y a las posibilidades de adquirir bienes durables en marzo. El Índice de Confianza del Consumidor elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México (Banxico), cayó 0.37% en marzo de 2011, respecto a febrero, de acuerdo con datos desestacionalizados de la inflación. P.C. Índice de Confianza del Consumidor, INEGI El Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/04/05/arranca-discusion-presupuestal-2012>Arranca discusión presupuestal para 2012La Cámara de Diputados recibió y turnó a comisiones las proyecciones económicas y presupuestales de la SHCP para el 2012, donde se plantea un crecimiento de la económica de 4.2% y el precio del barril de petróleo en 74.5 dólares. En la sesión ordinaria, el presidente de la Mesa Directiva, Jorge Carlos Ramírez Marín, recibió el documento y lo turnó a las comisiones de Hacienda y de Presupuesto, con lo que arrancó formalmente el análisis de la discusión del paquete presupuestal para el próximo año. En el documento de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se señala que en 2011 la economía nacional crecerá un 4% y la mezcla del barril de crudo de exportación a 73.3 dólares, mientras que la inflación se ubicará en 3.0 por ciento. P.C. presupuesto 2012, Hacienda <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/04/05/ejecutivo-plantea-pib-42-precio-crudo-745-dolares>Ejecutivo plantea PIB de 4.2% y precio del crudo en 74.5 dólaresRolando Ramos / El EconomistaEl gobierno federal proyectó ingresos presupuestarios superiores en 140,900 millones de pesos para el ejercicio fiscal del 2012, con respecto al

monto aprobado por el Congreso de la Unión para el presente año. En tanto que el gasto neto, sin considerar la inversión de Petróleos Mexicanos (Pemex), aumentará en 68,300 millones de pesos. Se estima que la economía tendrá un crecimiento real del Producto Interno Bruto de 4.2% anual, ligeramente por arriba de lo previsto para finales de este año, en tanto que la inflación se ubicará en 3% y el tipo de cambio promedio será de 12.4 pesos por dólar. P.C. pronósticos, presupuesto, ingresos, crecimiento económico, PIB <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/04/06/portugal-busca-evitar-paralisis-financiera> Portugal busca evitar una parálisis financiera Portugal busca por todos los medios evitar que una ruptura financiera paralice el funcionamiento del Estado, de los bancos y de las empresas públicas hasta que asuma un nuevo gobierno a finales de junio capaz de negociar una eventual ayuda externa. Portugal logró captar este miércoles más de 1,000 millones de euros en bonos a corto plazo aunque a tipos de interés récord (5.902% para los bonos a 12 meses). Según algunos analistas y diarios económicos, la compra de títulos de la deuda había sido acordada con varias instituciones públicas, ya que los inversores habituales, según David Schnautz de la Commerzbank, están "fuera de juego por mucho tiempo". P.C. Portugal, crisis, deuda La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/06/ayuda-al-desarrollo-llego-a-129-mil-mdd-en-2010-ocde> Ayuda al desarrollo llegó a 129 mil mdd en 2010: OCDE París. La ayuda pública al desarrollo (APD) de los países ricos llegó a los 129 mil millones de dólares en 2010, un récord pese a la crisis, aunque esta cifra es inferior a las promesas hechas por estas naciones, anunció este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La ayuda de los 23 países del Comité de Ayuda al Desarrollo (CAD), que reúne a los principales donantes, alcanzó los "129 mil millones de dólares en 2010", según el balance anual. Se trata del "nivel más alto alcanzado hasta ahora en términos reales" y supone un aumento de 6.5 por ciento con relación a 2009, agrega este club de los países más ricos del planeta. En 2010, la APD representó 0.32 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de estos países, frente a 0.31 por ciento del año precedente. P.C. ayuda al desarrollo, ayuda pública, organismos internacionales, OCDE <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/06/el-brent-se-ubica-en-122-17-dolares> El Brent se ubica en 122.17 dólares Notimex Londres. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en mayo se cotizaba en 122.17 dólares al inicio de la sesión de este miércoles (08:00 horas GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent bajaba cinco centavos de dólar (0.04 por ciento) respecto al cierre del martes. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en mayo, también a las 08:00 GMT, aumentaba 13 centavos de dólar (0.12 por ciento) y se cotizaba en 108.48 dólares por barril. Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se cotizó el martes en 116.60 dólares, lo que representó una alza de 1.53 dólares (1.31 por ciento) respecto al cierre del lunes, informó el cártel. P.C. Brent, petróleo, crudo <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/06/firman-peru-y-mexico-tratado-de-libre-comercio> Firman Perú y México Tratado de Libre Comercio AFP Lima. Perú y México firmaron este miércoles un Tratado de Libre Comercio mediante el cual ambos países se comprometen a otorgarse beneficios arancelarios con el fin de impulsar su intercambio comercial. El convenio fue suscrito por el secretario de Economía de México, Bruno Ferrari, y el ministro de Comercio Exterior y Turismo del Perú, Eduardo Ferreyros, en presencia del presidente Alan García en el Palacio de Gobierno de Lima. P.C. acuerdo comercial, Tratado de Libre Comercio, Perú The New York Times <http://economix.blogs.nytimes.com/2011/04/06/why-people-pay-income-taxes/?ref=economy> Why People Pay Income Taxes By CASEY B. MULLIGAN Daniel Aker/Bloomberg News Casey B. Mulligan is an economics professor at the University of Chicago. Millions of taxpayers are filling out their tax returns over the next several days. Economists are still not sure whether taxpayer honesty or fear of the Internal Revenue Service explains why taxpayers' income reporting is pretty accurate. But with the Treasury spending more than ever, it's important to know why people pay their taxes and what will continue to motivate them to pay in the future. P.C. impuestos, contribuyentes, http://www.nytimes.com/2011/04/06/business/06markets.html?_r=1&ref=economy Commodities Gain as Inflation Worries Take Hold By THE ASSOCIATED PRESS Stock indexes changed little in a quiet day on Wall Street, when minutes from the most recent meeting of the Federal Reserve's policy committee showed few signs that the central bank planned to make changes to its stimulus program. Trading volume remained light. The minutes, from the Fed's meeting on March 15, confirmed that members of the central bank are split about whether it needs to tighten credit later this year to ward off inflation. All of the committee's members agreed that the economy was improving. The Dow Jones industrial average fell 6.13 points, or 0.05 percent, to 12,393.90. The Standard & Poor's 500-stock index was down 0.24 points, or 0.02 percent, at 1,332.63. The Nasdaq composite index gained 2.0 points, or 0.07 percent, to 2,791.19. P.C. Commodities, inflación, sistema financiero <http://www.nytimes.com/2011/04/06/business/global/06yuan.html?ref=economy> China's Central Bank Raises Interest Rates By DAVID BARBOZASHANGHAI — China raised interest rates on Tuesday for the fourth time in six months, the latest move aimed at reining in inflation and a looming property bubble and slowing an economy that is threatening to overheat. The central bank raised the benchmark one-year bank deposit rate by a quarter of a percentage point, to 3.25 percent, effective Wednesday. The one-year lending rate rose by the same amount, to 6.31 percent. The latest rate increase, announced on a national holiday when the financial markets were closed, was widely expected by analysts, some of whom say they believe it will be followed by another increase in May. Raising interest rates should encourage depositors to hold more money in their accounts and make it slightly more costly for individuals and corporations to borrow from banks, which would help reduce spending and ease upward pressure on prices. P.C. China, sistema financiero, tasas de interés El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/eleva/prevision/paro/2011/198/elpepueco/20110406elpepueco_7/ Tes El Gobierno eleva su previsión de paro de 2011 al 19,8% EL PAÍS - Madrid - 06/04/2011 El reciente deterioro del mercado laboral ha obligado al Gobierno a elevar, de nuevo, su previsión de paro para 2011 ya que en lugar del anterior 19,3%, ahora estima que acabará el año en el 19,8%. Esta nueva tasa es cinco décimas superior a la cifra publicada en septiembre, pero todavía sigue por debajo de las proyecciones del Banco de España, la Comisión Europea o el

promedio de las previsiones de analistas privados que recogen la Fundación de Cajas de Ahorros, ya que las cifras que manejan todos ellos apuntan a que el desempleo se mantendrá por encima del 20% a final de año. Según la población activa que recogía la última Encuesta de Población Activa (EPA), correspondiente al último trimestre de 2010, el repunte de medio punto porcentual en la tasa de paro de 2011 equivale a unos 115.000 desempleados más de los que el Ejecutivo preveía hace unos meses. P.C. desempleo, pronósticos http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/amenaza/recalentar/economias/asiaticas/elpepueco/20110406elpepueco_18/Tes La inflación amenaza con recalentar las economías asiáticas. J. P. VELÁZQUEZ-GAZTELU - Madrid - 06/04/2011 El Banco Asiático de Desarrollo advirtió hoy del peligro de calentamiento en algunas economías emergentes del continente, que continuará liderando el crecimiento mundial en los próximos dos años con China e India a la cabeza. Según el último informe de perspectivas de la institución, los 45 países en desarrollo de Asia crecerán una media del 7,8% en 2011 y del 7,7% en 2012, ligeramente por debajo del 9% registrado en 2010, año en que la economía de la zona protagonizó una fulgurante salida de la crisis financiera internacional. "La recuperación de Asia es firme", afirmó el subdirector del departamento de Análisis, del BAD, Joseph Zveglich, "pero hay una clara tendencia inflacionista, y en algunos países hay señales de calentamiento excesivo". Zveglich animó a los Gobiernos a tomar "medidas preventivas" para evitar consecuencias indeseadas como el aumento de las desigualdades sociales. Dos terceras partes de los pobres del mundo viven en Asia, y ellos serían los más perjudicados por una subida de los precios de los productos básicos. El calentamiento económico, explicó el economista del BAD, es en parte consecuencia de las medidas de estímulo adoptadas para paliar los efectos de la crisis internacional, y por ese motivo los Gobiernos de la zona están obligados a "repensar su política". P.C. inflación, Asia, sistema financiero, crisis http://www.elpais.com/articulo/economia/produccion/industrial/sigue/creciendo/febrero/elpepueco/20110406elpepueco_8/Tes La producción industrial sigue creciendo en febrero. EFE - Madrid - 06/04/2011 El índice de producción industrial subió un 3,3 % en febrero respecto al mismo mes de 2010, aunque el incremento fue dos puntos inferior al registrado el pasado enero, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Se trata del cuarto mes consecutivo de subidas interanuales. Corregidos los efectos del calendario -la diferencia de días hábiles entre febrero de este año y el de 2010-, la variación fue del 3,6 %, más de medio punto superior al de enero. Por sectores, todos tuvieron incrementos, excepto el de bienes de consumo duradero, que retrocedió un 9,5 %, lo que tuvo una repercusión de 0,328 puntos en el índice general. P.C. industria, producción http://www.elpais.com/articulo/espana/rechaza/reforma/pensiones/retrasa/anos/jubilacion/elpepueco/20110406elpepunac_15/Tes El 80% rechaza la reforma de las pensiones que retrasa dos años la jubilación. EL PAÍS / AGENCIAS | Madrid 06/04/2011 La reforma de las pensiones aprobada por el Gobierno el pasado mes de enero y que, entre otras medidas, contempla un retraso de dos años en la edad de jubilación -pasando de 65 a 67 años- es rechazada por ocho de cada diez españoles. En concreto, un 79,4% de los encuestados por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) está poco o nada de acuerdo con las medidas contenidas en ese acuerdo frente al 16,4% que asegura lo contrario. Esta una de las principales conclusiones del último barómetro, correspondiente a marzo, publicado hoy por el CIS. Además, el sondeo revela que casi la mitad de los consultados piensa que la reforma pactada por el Ejecutivo con sindicatos y empresarios cierra en falso el problema de las pensiones y que, por lo tanto, volverá a aflorar en los próximos años. P.C. pensiones, jubilación http://www.elpais.com/articulo/economia/Trabajo/reclama/moderacion/salarial/durante/decada/elpepueco/20110406elpepieco_5/Tes Trabajo reclama moderación salarial durante una década. M. V. GÓMEZ - Madrid - 06/04/2011 Salir de la crisis va a requerir muchos sacrificios, y entre ellos está la moderación salarial "durante lustros" para quienes tengan la suerte de tener trabajo. España forma parte del euro. Y eso no permite devaluar la moneda de un día para otro para ganar competitividad de forma rápida. Así que hay que optar por otra vía, más dolorosa eso sí: la moderación salarial. También se podría elegir impulsar la innovación y la inversión empresarial, pero eso requiere mucho más tiempo. Ese fue el razonamiento que empleó ayer el ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, cuando reclamó "moderación salarial" por "lustros", en un acto organizado por KPMG y Europa Press. A la salida del evento precisó que hablaba de "dos lustros", una década. Para lograr este objetivo, Gómez no cree que haya que darle la vuelta al sistema de negociación de salarios actual (IPC previsto, complemento de productividad y cláusula de salvaguarda). "Tenemos un buen acuerdo que ha permitido que los salarios subieran un 1,3% en diciembre cuando los precios crecían al 3%", admitió. P.C. salarios, empleo, competitividad, productividad